
 

 

 

 

 

＜司  会＞ 荒木誠一ＳＡＡ       ＜斉 唱＞ 国 歌「    」 

＜ゲ ス ト＞地区大会実行副委員長          Ｒ ･ Ｓ「それでこそロータリー」 

      堀江英弥様 

＜ビジター＞        

 

 

〈会長挨拶〉宮川隆司会長 

 田原クラブと田原パシフィッククラブの会長幹事

と相談しまして、第一回目の 3 クラブ親睦ゴルフコ

ンペを 9 月 17 日の日曜日に開催が決まりました。 

 

〈幹事報告〉宮本智弘幹事 

１．定例理事役員会のご案内  

２．50周年実行委員会  

３．例会臨時変更及び休会 

 ４．７月地区予定について 

 ５．次例会のご案内 

. 

 

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ 44.4 承  認／Ｓ 44.4 
  例 会 日／毎週水曜日  12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店 2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前 50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店  内  

TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/  

  会長／宮川隆司   幹事／宮本智弘   会報委員長／下田祐宏  

第２３５２回 №１（２０１７～２０１８） ７月２６日（水） 
 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員   〈８月のスケジュール 〉 

会員数   37名 

出席計算に用いた会員数  35名 

本日欠席  7名  出席率    80.00％  

先々回補正 3名  補正出席率 85.71％  

 ８月 ９日 ゲストスピーチ 板倉祥文様 
   １６日 お盆のため休会 

２３日 会員スピーチ 川口真親睦活動委員長 
３０日➡ ２７日(日)に変更  

      納涼例会 場所 休暇村伊良湖  
           時間 １８：３０分点鍾 

 

〈スマイルボックス〉彦坂陽一委員長 

○宮川隆司会長  

地区大会実行副委員長 堀江英弥様ようこそ

いらっしゃいました。今日地区大会ＰＲなど  

ゆっくりお話しください。 

○宮本智弘幹事  

２７６０地区 地区大会実行副委員長 堀江 

英弥様遠い所お疲れさまでした。よろしくお願

いします。 

○堀江英弥地区大会実行副委員長 

２０１７－１８地区大会への参加登録お願いし

ます。 

○彦坂育甫会員  

 友人の堀江君をお迎えしました。大須観音では 

 お世話になりました。 

〇小笠原 祐会員 

  先日の亡父の葬儀の件では、お心遣いをいただ

き誠にありがとうございました。 

 〇小松 浩会員 

  渥美商工会青年部 主張発表愛知大会にて、見

事優勝しました。来月、富山にて中部ブロック

行ってきます。 

  

 

  



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈委員会 報告〉宮本智弘会員増強委員長 

 地区会員増強セミナ－に参加しました。 

 

〈ＳＡＡ 報告〉荒木誠一ＳＡＡ  

 会場設営準備について 

 

〈ゲストスピーチ〉 

地区大会実行副委員長 堀江英弥様 

・  

２７６０地区１７－１８年度地区大会ＰＲ 

大会第一日目 ２０１７年１１月１８日（土） 

大会第二日目 ２０１７年１１月１９日(日) 

会場 ウエスティン ナゴヤキャッスル 

ホストクラブ 名古屋大須ロータリークラブ 

〇上記日程で２７６０地区大会を開催します。  

今年度のガバナーは名古屋名駅ロータリークラブ

の神野さんでございます。ホストクラブとして名

古屋大須ロータリークラブがホストをさせて頂き

ますので皆さんの御登録をよろしくお願いします。 

○今回､講演を池上彰さんにお願いしました。 

世界の政治、経済など変革が激しいこの時代の流

れについて池上彰さんの公演は大変興味深いもの

になると思います。 

○今年のガバナーの方針は社会奉仕と国際奉仕 

と青少年にスポットを当ててやってくれという話

ですので当日は地区の委員長から話をすると思い

ますのでよろしくお願いします。 

 渥美ロータリーさんは社会奉仕と国際奉仕に力を

入れてやっていると聞きました。国際奉仕としてラン

ドセルを１０4 個タイの小学生に寄贈をしたと聞き、

とても素晴らしいことをしているなと思いました。 

 

○ＲＩの 6 重点種目として  

 ※平和紛争予防／紛争解決   

 ※疾病予防と治療   

 ※水と衛生設備 

※母子の健康 

※基本的教育と識字率向上 

※経済と地域社会の発展 

以上の項目の中で基本的教育と識字率の向上を

とりくんでいこうことになりました。この項目 

を克服することにより貧しさからの脱出ができる

のではないかという概念で動いております。 

貧しい国に行ってなぜ字が読めないか？ 

・貧しいので学校に行ける年齢になっても学校に

いけない。 

・近くに学校がない。学校まで遠い 

・女の子は１２歳くらいで結婚してしまうから教育を

受ける必要がないという考えが非常に強い。 

・教育に携わる先生が少ない。 

 教育がうまく回らないと識字率が向上しない。読

み書きができないと仕事をしても安定した仕事に

つくことができなくなる。そうするとますます貧し

くなる。貧しくなると教育に手が回らなくなるとい

う悪循環になりますので、これをどこかで断ち切ら 

なければなりません。 

・私どもはＷＦＦからの収益金と各クラブさんから

の寄付金で貧しい国の教育環境の向上に取り組ん

でいます。 




